
17урал >

29 мая 2019——Среда № 115 (7873) www.rg.ru/ural

Два часа на труд
В Екатеринбурге летом смогут 
заработать 5,5 тысячи подростков

РаботодатЕли  Екатеринбурга готовы организовать для юношей и девушек трудовые от-
ряды, а также предоставить 1749 индивидуальных рабочих мест. Подростки смогут зарабо-
тать около 14 миллионов рублей. Школьников ждут в клининговых компаниях, строитель-
ных организациях — на подсобные работы при ремонте объектов социальной сферы. В отря-
дах организуется бесплатное питание, а время работы ограниченно — всего два часа. 

Докажи, что селянин
бывшие работники агропредприятия 
добиваются надбавки к пенсии

Китайская грамота на ЕГЭ

Там, где коляска не пройдет

ОбразОвание

Впервые в программе школ 
Екатеринбурга появится но-
вый предмет — китайский 
язык.

— Управление образования 
и генконсульство КНР откры-
вают ресурсный центр ки-
тайского языка при 110-м ли-
цее. он позволит плавно пе-
рейти к преподаванию китай-
ского в школах, — сообщила 
«РГ» директор института 
Конфуция УрФУ Мария Гузи-
кова. 

Спрос на язык Поднебес-
ной растет, и открытие ре-
сурсного центра — не един-
ственное тому свидетель-
ство. В Свердловской области 
семь выпускников этого года 
выбрали китайский для сда-
чи ЕГЭ. Как отмечают в мини-
стерстве образования, он уже 
обогнал по по пулярнос ти ис-
панский, ЕГЭ по которому 
ежегодно сдают не больше 
двух человек на весь регион. 
(около сот н и выби ра ют 
французский, 300—400 — не-
мецкий, английский — около 
полутора тысяч.)

По словам Елены, одной 
из первопроходцев, изучать 
китайский ей посоветовала 
мама.

— и я нисколько не пожале-
ла, — рассказывает девушка. — 
Китай — политический и эко-
номический партнер России. 
для русских студентов в КНР 
преду смотрено много гран-
тов, можно выбрать город — 
Шанхай, Гуанчжоу или Пекин. 
С изучением китайского я ста-

ла более уверена в своих си-
лах: сам язык предполагает 
спокойствие и сдержанность. 

Шестеро увлеченных Восто-
ком выпускников живут в Ека-
теринбурге, один — в Сысерти. 

— На Урале требуются пе-
реводчики, помогающие вес-
ти переговоры с китайскими 
парт нерами, таможней и ло-
гистическими компаниями. 
другая актуальная тема — 
пуск и наладка оборудова-
ния. допустим, полиграфиче-
ский станок приобретают в 
Китае, приглашают наладчи-
ка — и здесь не обойтись без 
специалиста по техническо-
му переводу, — объясняет фи-
лолог ирина Соколкина. 

Ксения дубичева, 
Екатеринбург

ДОступная среДа

одно из красивейших мест 
Урала — тальков камень — посе-
тила экскурсия маломобиль-
ных екатеринбуржцев. При 
поддержке облминприроды в 
природном парке «бажовские 
места» обустроена двухкило-
метровая экологическая тро-
па, включенная в проект «ин-
клюзивный туризм».

— Это уникальный опыт, — 
подчеркивает руководитель 
проекта ольга Небесная. — Сам 
факт того, что человек на коля-
ске имеет возможность побы-
вать в таких прекрасных ме-
стах, бесценен.

обитателям Уктусского 
дома инвалидов рассказали, 
как отличить шишку, очищен-
ную дятлом, от добычи белки, 
о строительных навыках боб-
ров, золоте и «зеркалах» Хо-
зяйки Медной горы. Сама Хо-
зяйка встретила туристов на 
подъезде к парку с караваем, 

которым в Сысерти угощают 
почетных гостей.

тропу в «бажовских мес-
тах» прокладывали в 2012-м, 
рассчитывая на мамочек с дет-
скими колясками. для боль-
шей комфортности ее оборудо-
вали стоянками с беседками, 
лавочками и мост ками. После 
тестирования маршрут дора-
ботают — установят ог раж-
дение, помосты. Самым слож-
ным оказалось уст роить в лесу 
туалет для коля сочни ков, но и 
эту проблему вскоре решат.

— На особо охраняемой при-
родной территории необходи-
мо сохранять ландшафт, по-
этому тяжелая техника под за-
претом, используется только 
ручной труд, — поделился с 
«РГ» методист парка Сергей 
Санатин. — В результате гораз-
до больше трудозатрат по срав-
нению, скажем, с благоустрой-
ством парка.

Ксения дубичева, 
Свердловская область

Кстати

2019-й в Свердловской области объявлен Годом инклюзивного ту-
ризма. К декабрю в регионе составят каталог и протестируют еще 
несколько маршрутов для особых путешественников, обслужива-
нию инклюзивных групп обучат 150 специалистов туристической 
сферы. В июне группа маломобильных туристов пройдет по эколо-
гической тропе в природном парке «Оленьи ручьи».

правО

 Наталия Швабауэр, 
Свердловская область

Пять жителей поселка таежного в 
Свердловской области написали 
жалобу уполномоченному по пра-
вам человека: Пенсионный фонд по-
считал их работодателя не сельхоз-
производителем, а переработчи-
ком, и на этом основании отказал в 
сельхознадбавке к пенсии.

В декабре 2018 года в ФЗ «о стра-
ховых пенсиях» внесли поправки: 
лица, проработавшие не менее  
30 календарных лет в сельском хо-
зяйстве, имеют право на фиксиро-
ванную выплату к пенсии по старо-
сти и инвалидности. Федеральное 
правительство утвердило список 
профессий и должностей, которым 
она полагается: агрономы, бахчево-
ды, ветеринары, трактористы и т. д. 

Галину Сиялову работники Пен-
сионного фонда сначала обрадова-
ли, а через два часа позвонили и из-
винились: надбавки ей не видать.

— Сельхозинститут я окончила в 
1973-м, сначала два года трудилась 
бригадиром открытого грунта, по-
том переехала в таежный, где тоже 
была агрономом, бригадиром. В 
2005 году местный совхоз стал раз-
валиваться, овощное отделение за-
крылось. очень много людей пере-
шло в ооо «агропром»: я лично — 
переводом, кто-то увольнялся и 
устраивался заново, — вспоминает 
Галина Николаевна. — Новое пред-
приятие возникло на базе совхоза, а 

нам говорят, что оно являлось не 
сельскохозяйственным, а перераба-
тывающим. Хотя там не только сме-
тану делали, но и комбикорм, кро-
ликов разводили, а эти виды дея-
тельности в списке «льготных».

Сельхознадбавка невелика — 
1333 рубля 55 копеек, но для пенси-
онерки и эта сумма важна: только 
на лекарства уходит тысяча в ме-
сяц, да и продукты в поселковых ма-
газинах дороже, чем в городе.

— обидно: мне скоро 70, столько 
лет отработала, а до нужного стажа, 
получается, не хватает всего года и 
двух месяцев. Разве по моей вине? В 
совхозе началась разруха, рабочие 
места сокращали, пришлось уйти в 
«агропром», — расстраивается Га-
лина Николаевна.

Петр Прицепко тоже поставил 
подпись под коллективной жало-
бой. Несмотря на его должности — 
начальник гаража, потом главный 
инженер, он в числе других коллег 
остался без надбавки.

— У меня 18 лет стажа в совхозе и 
14 — в «агропроме», а есть такие, 
кому буквально пары лет не хватает 
для перерасчета, — рассказывает 
Петр алексеевич. — Многие думают: 
зачем в деревне деньги, там все сво-
им хозяйством живут... таежный — 
не деревня, а поселок городского 
типа, и помещения для разведения 
скота — за полкилометра от домов. 
Когда совхоз приказал долго жить, 
освещение там обрезали, а как без 
света скотину держать? так что от 
прибавки никто бы не отказался.

Управление Пенсионного фонда 
по городу лесному отказало заяви-
телям: в Едином реестре юрлиц 
основным видом деятельности «аг-
ропрома» значится выпуск смета-
ны и жидких сливок, что по обще-
российскому классификатору от-
носится к производству пищевых 
продуктов. Жители таежного уве-
ряют: предприятие входило в ре-
естр сельхозпроизводителей облас-
ти, ссылаются на устав ооо и дру-
гие документы. Разобраться в ситу-
ации решила региональный омбудс-
мен татьяна Мерзлякова.

— По таким спорам не предусмо-
трен обязательный досудебный по-
рядок разрешения. тем не менее до 
обращения в суд можно обжаловать 
решение об отказе в установлении 
надбавки в вышестоящий орган. По-
этому принято решение направить 
коллективную жалобу в отделение 
ПФ. Пока же приходится констати-
ровать: новеллы пен сионного зако-
нодательства влекут за собой опре-
деленные трудности, ведь новая 
правоприменительная практика 
только вырабатывается. Хотелось 
бы надеяться, что спорные вопросы 
будут решать в пользу селян, — от-
метили в аппарате омбудсмена.

Проработавшие не менее  
30 календарных лет в сельском 
хозяйстве имеют право на надбавку 
к пенсии.

Деньги невеликие —
1333 рубля 
55 копеек, но для
пенсионерки и эта 
сумма важна: 
только на лекарства 
уходит тысяча
в месяц

В 2019 году ЕГЭ на Среднем урале 
будут сдавать более 20 тысяч 
человек.
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Разъяснение Пенсионного фонДа

Список работ, на которые распространяется сельхознадбавка, построен ис-
ходя из непосредственной занятости людей в растениеводстве, животно-
водстве и рыбоводстве. Основным видом деятельнос ти работодателя долж-
но быть именно сельское хозяйство. Другой вариант — человек трудился в 
сельскохозяйственном структурном подразделении организации, не являю-
щейся таковой по основному профилю. По словам сотрудников ПФР, сейчас 
идет проверка документов «Агропрома». Ее цель — разобраться, велась ли на 
этом предприятии сельхоздеятельность. Кроме того, направлен запрос в ми-
нистерство АПК Свердловской области. Затем будет принято решение о воз-
можности перерасчета пенсий.
Редакция «РГ» также обратилась в минсельхоз Свердловской облас ти за уточ-
нением, входило ли упомянутое ООО в реестр сельхозпроизводителей. На мо-
мент публикации ответ на запрос «РГ» не получила.
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Здравоохранение

 Светлана Добрынина,  
Свердловская область

Более двух десятков центров амбулаторной 
онкологической помощи откроются в бли
жайшее время на Среднем Урале. Как утверж
дают специалисты, это отделения нового 
формата, ориентированные на оказание со
временной медицинской помощи больным 
раком. Первые центры планируется запус
тить уже в этом году в Верхней Пышме и Ека
теринбурге, затем накопленный опыт нач
нут перенимать все районы Свердловской 
области.

— Очень важно ликвидировать дефицит 
узких специалистов, особенно на территори
ях, отдаленных от областного центра. Онко
лог, как и кардиолог, должен находиться в пе
шей доступности, независимо от того, где 
живет человек, — уверен губернатор Евгений 
Куйвашев. 

К сожалению, на Среднем Урале, как и во 
многих промышленно развитых регионах, 
ситуация с онкологическими заболевания
ми тревожная. По статистике, рак — одна из 
главных причин смерти уральцев после сер
дечных недугов и инсультов. По данным 
Свердловскстата, за два первых месяца  
2019го от онкологии умерло 1,7 тысячи жи
телей региона — на семь процентов больше, 
чем в прошлом году. 

Как сообщили корреспонденту «РГ» в об
ластном министерстве здравоохранения, это 
связано в том числе и с тем, что ослабленный 

раком организм с трудом борется с другими 
инфекциями. Так, в начале нынешнего года 
врачи зарегистрировали всплеск заболевае
мости ОРВИ, а также гриппом А (Н1N1), кото
рый сопровождается лихорадкой, может 
спровоцировать пневмонию и закончиться 
летальным исходом. В результате повысилась 
смертность пациентов со злокачественными 
новообразованиями, тех, кто имеет хрониче
ские заболевания, особенно сердечно
сосудистые. Даже привычный вирус уносит 
прежде всего жизни людей с низким иммуни
тетом. И это еще раз подтверждает: в борьбе с 
онкологией нужен системный подход и по
стоянное медицинское наб людение. 

В Екатеринбурге, где немало высокотех
нологичных клиник, власти бьют тревогу. В 
конце прошлого года депутаты гордумы за
думались о внедрении системы ранней диаг
ностики, которая позволила бы выявлять 
рак, когда метастазы еще не захватили орга
низм и врачи могут справиться с опухолью. 
Пока на ранней стадии опухоль обнаружива
ют примерно у половины больных. Чтобы из
менить ситуацию, необходимо перестроить 
систему диагностики.

В частности, медики считают, что региону 
необходим диагностический кластер. Объе
диненные в одну сеть центры, оснащенные 
современным оборудованием и доступные 
для всех жителей, сведут к минимуму ошиб
ки в постановке диагноза. В кластер войдут 
областной онкодиспансер, его филиалы в 
Нижнем Тагиле и КаменскеУральском, а 
также Центр ядерной медицины. Естествен
но, помимо укомплектования центров доро
гостоящей техникой, предстоит большая ра
бота по подготовке медицинских кадров, в 
частности, в онкокластере будет организова
на «плановая ротация врачей».

— Рентгенологи, радиологи, средний меди
цинский персонал получат доступ к единой 
базе, в которой хранятся электронные меди
цинские карты. Врачи смогут пополнять базу 
фотоматериалами, выписками, результата
ми анализов — всем, что в дальнейшем помо
жет быстро и точно определить тактику эф
фективного лечения, — объясняет смысл но
вации представитель областного онкологи
ческого диспансера Виктор Кузнецов.

По задумке, постепенно в центр войдут 
все лечебнопрофилактические учреждения 

области, занимающиеся диагностикой. По
полнивших штат специалистов кластера док
торов возьмутся курировать опытные колле
ги. Кроме того, откроются кабинеты гастро  
и колоноскопии, а работа рентгенкабинетов 
будет максимально автоматизирована: лу
чевую нагрузку медиков возьмет под кон
троль искусственный интеллект.

Телемедицина, которой сейчас уделяют 
особое внимание, также поможет в борьбе 
с раком. Районные онкологи получат воз
можность консультироваться у высококва
лифицированных специалистов, используя 
современные средства связи. А если учесть, 
что телемедицина сегодня доступна даже в 
передвижных фельдшерских пунктах, за
писаться на прием к онкологу не составит 
труда даже жителям небольших городов и 
поселков.

Еще одно новшество: к традиционным ме
тодам диагностики добавятся исследования 
на уровне ядра. Комплекс Центра ядерной 
медицины в Екатеринбурге для диагностики 
и лечения онкологических заболеваний от
кроют в конце нынешнего года.

— Он расположится в главном здании об
ластного онкодиспансера и будет рассчитан 
на прием более 1,2 тысячи пациентов в год, — 
уточнил министр здравоохранения региона 
Андрей Цветков. 

В принципе, проект развивается уже не
сколько лет. В Екатеринбурге проводятся 

точнейшие исследования на аппаратах 
позитивноэмиссионной томографии 
(ПЭТ), кстати, для пациентов бесплатно, по 
программе ОМС. Поэтому появление ново
го «ядра» облегчит доступ к современным 
технологиям. 

Дальнейшее развитие ядерной медицины 
региональные власти считают делом перво
степенным. После первого диагностического 
комплекса планируется возведение клиники 
полного цикла. Появится она в Свердловской 
области в 2020 году. Проект реализуется при 
участии Уральского федерального универ
ситета, компаний «ПЭТТехнолоджи» и 
«Мед инвестгрупп». Соглашение о создании 
центра было подписано в июле прошлого 
года на международной промышленной вы
ставке «Иннопром». 

Продолжительный эффект
На Урале онкобольные живут 
дольше, чем в других регионах РФ 

В СВЕРДлОВСКОй области 57 процентов пациентов живут пять и более лет после постанов
ки диагноза «рак». Это один из самых высоких показателей в РФ. В среднем он составляет 
54 процента. Больше половины всех онкологических патологий уральские врачи выявляют 
на первой и второй стадиях, что позволяет вовремя начать эффективную терапию, избежать 
обширных хирургических вмешательств и сохранить привычное больному качество жизни. 

Ловушка для метастазов 
На Среднем Урал расширяется сеть центров диагностики и лечения онкологии

Благодаря новому ПЭТ/КТ-сканеру в Свердловском областном онкологическом диспансере, который 
на днях посетил глава региона, высокотехнологичную диагностику смогут ежегодно проходить 
дополнительно около 10 тысяч человек.

Прямая речь

евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области: 

— Борьба с онкологией — комплексная задача. 
Ее можно решить лишь при консолидации уси-
лий власти, федеральной, региональной и му-
ниципальной, науки, бизнеса и общества. Мы 
должны совершенствовать работу всех зве-
ньев здравоохранения: от профилактики, пер-
вичного приема и скрининга до высокотехно-
логичной медицины. 

На заметКу 

Федеральный проект «Борьба с онкологиче-
скими заболеваниями» входит в нацпроект 
«Здравоохранение», который предполагает 
снижение смертности населения трудоспо-
собного возраста (до 350 случаев на 100 ты-
сяч жителей) до 2024 года, ликвидацию кадро-
вого дефицита в медицинских организациях, 
оказывающих первичную медико-санитар-
ную помощь, проведение профилактических 
медицинских осмотров всех граждан не реже 
одного раза в год. На реализацию нацпроекта 
в 2019—2024 годах планируется потратить бо-
лее 1,7 триллиона рублей.
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Полное фирменное наименование общества: Открытое акционерное 
общество «Межрегиональная распределительная сетевая компания 
Урала».

Местонахождение общества: 620026 г. Екатеринбург, ул. Мамина-
Сибиряка, д.140.

Место проведения собрания: г. Екатеринбург, ул. Мамина-Сибиряка, 
д.140, комната 505.

Вид собрания: годовое общее собрание акционеров.
Форма проведения собрания: Собрание.
Дата проведения общего собрания акционеров: 23.05.2019.
Начало регистрации: 10 часов 00 минут по местному времени.
Время открытия общего собрания: 11 часов 00 минут по местному вре-

мени.
Окончание регистрации: 12 часов 30 минут по местному времени.
Время начала подсчета голосов: 12 часов 45 минут по местному вре-

мени.
Время закрытия Общего собрания: 14 часов 00 минут по местному вре-

мени.
Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании ак-

ционеров, составлен по данным реестра владельцев именных ценных бу-
маг Общества по состоянию на 28.04.2019.

Общее количество голосов, которыми обладали лица, включенные в 
список лиц, имеющих право на участие в Общем собрании, составляет  
87 430 485 711 голосов. 

Для участия в годовом общем собрании акционеров ОАО «МРСК 
Урала» зарегистрировалось акционеры, обладающие в совокупности 
79 876 574 531 голосом размещенным голосующими акциями ОАО 
«МРСК Урала«, что составляет 91,3601 % от общего числа голосов раз-
мещенных голосующих акций ОАО «МРСК Урала».

Функции счетной комиссии выполнял регистратор: Акционерное обще-
ство «Регистраторское общество «СТАТУС».

Местонахождение регистратора: г. Москва, ул. Новохохловская,  
д. 23, стр. 1

Повестка дня годового общего собрания акционеров:
1. Утверждение годового отчета Общества.
2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов 

о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества.
3. Утверждение распределения прибыли Общества по результатам 

2018 года.
4. О размере, сроках и форме выплаты дивидендов по результатам 

2018 года.
5. Избрание членов Совета директоров (Наблюдательного совета) Об-

щества.
6. Избрание членов Ревизионной комиссии (Ревизора) Общества.
7. Утверждение аудитора Общества.
8. О внесении изменений и дополнений в Устав Открытого акционерно-

го общества «Межрегиональная распределительная сетевая компания 
Урала«.

9. О внесении изменений и дополнений в Положение о Совете директо-
ров ОАО «МРСК Урала«.

10. Об утверждении «Положения о выплате членам Совета директоров 
ОАО «МРСК Урала» вознаграждений и компенсаций» в новой редакции.

11. Об утверждении Устава Общества в новой редакции.
12. Об утверждении Положения о Правлении Общества в новой редак-

ции.
13. Об утверждении Положения об Общем собрании акционеров Обще-

ства в новой редакции.
Принятые решения по вопросам повестки дня годового общего собра-

ния акционеров:
Вопрос 1. Утверждение годового отчета Общества.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве 
голосов, %

За 75 792 669 891 94,8872

Против 0 0,0000

Воздержался 3247765183 4,0660

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Утвержде-
ние годового отчета Общества» принято следующее решение:

утвердить годовой отчет Общества за 2018 год согласно приложению, 
размещенному на официальном сайте Общества в сети Интернет по адре-
су: www.mrsk-ural.ru/company/controls/gsm/.

Вопрос 2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в том числе 
отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве 
голосов, %

За 78 988 678 460 98,8884

Против 1 347 408 0,0017

Воздержался 912 055 0,0011

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Утвержде-
ние годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и 
убытках (счетов прибылей и убытков) Общества», принято следующее ре-
шение:

утвердить годовую бухгалтерскую (финансовую) отчетность Обще-
ства за 2018 год согласно приложению, размещенному на официальном 
сайте Общества в сети Интернет по адресу: www.mrsk-ural.ru/company/
controls/gsm/.

Вопрос 3. Утверждение распределения прибыли Общества по результа-
там 2018 года.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве 
голосов, %

За 73 185 340 959 91,6230

Против 0 0,0000

Воздержался 5 853 855 195 7,3286

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Утвержде-
ние распределения прибыли Общества по результатам 2018 года» принято 
следующее решение:

утвердить следующее распределение прибыли Общества за 2018 финан-
совый год:

Наименование (тыс. руб.)

Нераспределенная прибыль (убыток) отчетного периода 797 526

Распределить на

резервный фонд

прибыль на развитие 535 235

дивиденды 262 291

погашение убытков прошлых лет

Вопрос 4. О размере, сроках и форме выплаты дивидендов по результа-
там 2018 года.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве 
голосов, %

За 73 274 543 972 91,7347

Против 0 0,0000

Воздержался 5 853 747 693 7,3285

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «О размере, 
сроках и форме выплаты дивидендов по результатам 2018 года» принято 
следующее решение:

1. Выплатить дивиденды по обыкновенным акциям Общества по итогам 
2018 года в размере 0,0030 руб. на одну обыкновенную акцию Общества в 
денежной форме.

2. Срок выплаты дивидендов номинальному держателю и являющемуся 
профессиональным участником рынка ценных бумаг доверительному 
управляющему составляет не более 10 рабочих дней, другим 
зарегистрированным в реестре акционерам — 25 рабочих дней с даты 
составления списка лиц, имеющих право на получение дивидендов.

3. Определить дату составления списка лиц, имеющих право на 
получение дивидендов, — 03 июня 2019 г.

Вопрос 5. Избрание членов Совета директоров (наблюдательного 
совета) Общества.

В соответствии со ст.58 ФЗ «Об акционерных обществах», Уставом обще-
ства собрание акционеров правомочно, если в нем приняли участие акцио-
неры, обладающие более чем половиной голосов размещенных голосую-
щих акций общества.
В соответствии со ст.66 ФЗ «Об акционерных обществах» выборы Совета 
директоров осуществляются кумулятивным голосованием.

Число голосов, которыми обладали лица, включен-
ные в список лиц, имевших право на участие в Общем 
собрании, по данному вопросу

961 735 342 821

Число голосов, приходящихся на голосующие акции 
общества по данному вопросу повестки дня Общего 
собрания, определенное с учетом положений п.4.20 
Положения о дополнительных требованиях к поряд-
ку подготовки, созыва и проведения общего собра-
ния акционеров

961 735 342 821 100 %

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие 
участие в Общем собрании по данному вопросу

878642319841 91,3601

Кворум имеется

№ Ф.И.О. кандидата Количество голосов ЗА

1 Бобков Дмитрий Алексеевич 66 154 504 545

2 Гончаров Юрий Владимирович 66 158 730 090

3 Дрегваль Сергей Георгиевич 67 227 751 720

4 Зафесов Юрий Казбекович 66 161 064 202

5 Иванова Татьяна Александровна 66 153 820 823

6 Коляда Андрей Сергеевич 60 861 505 313

7 Менейлюк Дмитрий Александрович 66 152 221 267

8 Подлуцкий Сергей Васильевич 66 151 852 618

9 Рожков Василий Владимирович 4 227 616

10 Софьин Владимир Владимирович 10 166 356

11 Тимофеев Макар Андреевич 4 076 140

12 Воронин Алексей Николаевич 35 705 159 067

13 Куликов Денис Викторович 2 010 687

14 Шевчук Александр Викторович 73 396 841 794

15 Виллевальд Евгений Рудольфович 1 957 107

16 Оже Наталия Александровна 78 551 422 509

17 Тесис Яков Савельевич 78 549 629 893

18 Хуажев Олег Тимирович 488 553

19 Дмитрик Роман Августович 78 550 735 490

Против всех кандидатов проголосовало:
Это составляет от общего числа голосов кумулятивного 
голосования

0

Воздержалось (по всем кандидатам):
Это составляет от общего числа голосов кумулятивного 
голосования

561 717 068

Число голосов, которые не подсчитывались в связи с при-
знанием бюллетеней недействительными или по иным 
основаниям, предусмотренным Положением о дополни-
тельных требованиях к порядку подготовки, созыва и про-
ведения общего собрания акционеров

77 417 450

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Избрание 
членов Совета директоров (наблюдательного совета) Общества» принято 
следующее решение:

избрать Совет директоров Общества в составе:
1. Оже Наталия Александровна, 
2. Дмитрик Роман Августович,
3. Тесис Яков Савельевич,
4. Шевчук Александр Викторович,
5. Дрегваль Сергей Георгиевич,
6. Зафесов Юрий Казбекович,
7. Гончаров Юрий Владимирович,
8. Бобков Дмитрий Алексеевич,
9. Иванова Татьяна Александровна,
10. Менейлюк Дмитрий Александрович,
11. Подлуцкий Сергей Васильевич.

Вопрос 6. Избрание членов Ревизионной комиссии (Ревизора) Обще-
ства.

Число голосов, которыми обладали лица, принявшие участие в Общем 
собрании акционеров по данному вопросу 79 866 574 531 (91,3600%). Число 
голосов, отданных за каждый из вариантов голосования (за, против, воз-
держался)

Ф.И.О. 
кандидата За Против Воздержался

Число голосов, 
которые не под-
считывались в 
связи с призна-
нием бюллете-
ней недействи-
тельными 

В а с и л ь е в 
Сергей Ген-
надьевич

9 119 083 305 2 711 597 632 67 190 782 897 10 204 404

Л е л е к о в а 
М а р и н а 
Алексеевна

53 627 197 823 0 25 393 502 570 10 967 845

Ким Светла-
н а  А н а т о -
льевна

53 628 137 975 118 892 25 393 477 147 9 934 224

Кабизьскина 
Елена Алек-
сандровна

53 622 595 395 1 464 428 25 393 923 717 13 684 698

К и р и л л о в 
Артем Нико-
лаевич

53 618 171 068 6 625 691 25 393 564 339 13 307 140

Е р а н д и н а 
Е лена Ста-
ниславовна

47 758 244 566 12 436 887 31 246 908 439 14 078 346

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Избра-
ние членов ревизионной комиссии (ревизора) Общества» принято сле-
дующее решение:

Избрать Ревизионную комиссию Общества в составе:
1. Ким Светлана Анатольевна,
2. Лелекова Марина Алексеевна,
3. Кабизьскина Елена Александровна,
4. Кириллов Артем Николаевич,
5. Ерандина Елена Станиславовна.
Вопрос 7. Утверждение аудитора Общества.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве 
голосов, %

За 79 036 885 879 98,9488

Против 4 0.0000

Воздержался 2 534 510 0.0032

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Утверж-
дение аудитора Общества» принято следующее решение:

утвердить аудитором Общества ООО «Эрнст энд Янг».
Вопрос 8. О внесении изменений и дополнений в Устав Открытого 

акционерного общества «Межрегиональная распределительная сете-
вая компания Урала».

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве го-
лосов, %

За 56 889 504 753 71,2218

Против 21 858 030 011 27,3648

Воздержался 291 994 791 0,3656

На основании ст. п.4 ст.49 ФЗ-208 ФЗ «Об акционерных обществах» по 
вопросу » О внесении изменений и дополнений в Устав Открытого акцио-
нерного общества «Межрегиональная распределительная сетевая компа-
ния Урала» решение не принято, т.к. по вопросу повестки дня собрания про-
голосовало ЗА не более 75% зарегистрированных голосов акционеров.

Решение по вопросу не принято.
Вопрос 9. О внесении изменений и дополнений в Положение о Совете ди-

ректоров ОАО «МРСК Урала».

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве 
голосов, %

За 79 035 574 768 98,9471

Против 25 423 0,0000

Воздержался 3 929 364 0,0049

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу » О вне-
сении изменений и дополнений в Положение о Совете директоров ОАО 
«МРСК Урала» принято следующее решение:

Внести изменения и дополнения в Положение о Совете директоров 
ОАО «МРСК Урала» согласно приложению, размещенному на офици-
альном сайте Общества в сети Интернет по адресу: www.mrsk-ural.ru/
company/controls/gsm/

Вопрос 10. Об утверждении «Положения о выплате членам Совета 
директоров ОАО «МРСК Урала» вознаграждений и компенсаций» в но-
вой редакции.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве го-
лосов, %

За 75 728 880 142 94,8074

Против 3 257 817 862 4,0786

Воздержался 51 436 260 0,0644

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Об 
утверждении «Положения о выплате членам Совета директоров ОАО 
«МРСК Урала» вознаграждений и компенсаций» в новой редакции принято 
следующее решение:

1. Утвердить «Положение о выплате членам Совета директоров ОАО 
«МРСК Урала» вознаграждений и компенсаций» в новой редакции согласно 
приложению, размещенному на официальном сайте Общества в сети 
Интернет по адресу: www.mrsk-ural.ru/company/controls/gsm/.

2. Установить, что настоящее Положение о выплате членам Совета 
директоров Общества вознаграждений и компенсаций в новой редакции 
применимо к членам Совета директоров Общества, избранным на 
настоящем и последующих Общих собраниях акционеров Общества.

Вопрос 11. Об утверждении Устава Общества в новой редакции.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве 
голосов, %

За 50 987 608 089 63,8330

Против 21 858 055 434 27,3648

Воздержался 6 192 470 741 7,7525

На основании ст. п.4 ст.49 ФЗ-208 ФЗ «Об акционерных обществах» по 
вопросу «Об утверждении Устава Общества в новой редакции» решение 
не принято, т.к. по вопросу повестки дня собрания проголосовало ЗА не 
более 75% зарегистрированных голосов акционеров.

Решение по вопросу не принято.
Вопрос 12. Об утверждении Положения о Правлении Общества в 

новой редакции.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве го-
лосов, %

За 78 986 064 885 98,8851

Против 25 423 0,0000

Воздержался 51 050 184 0,0639

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Об утверж-
дении Положения о Правлении Общества в новой редакции» принято сле-
дующее решение:

утвердить Положение о Правлении Общества в новой редакции соглас-
но приложению, размещенному на официальном сайте Общества в сети 
Интернет по адресу: https://www.mrsk-ural.ru/company/controls/gsm/

Вопрос 13. Об утверждении Положения об Общем собрании акционеров 
Общества в новой редакции.

Количество голосов Доля в зарегистрир. количестве  
голосов, %

За 78 984 528 936 98,8832

Против 25 423 0

Воздержался 52 590 564 0,0658

На основании ФЗ «Об акционерных обществах» по вопросу «Об 
утверждении Положения об Общем собрании акционеров Общества в 
новой редакции» принято следующее решение:

Утвердить Положение об Общем собрании акционеров Общества в 
новой редакции согласно приложению, размещенному на официальном 
сайте Общества в сети Интернет по адресу: www.mrsk-ural.ru/company/
controls/gsm/.

Председатель собрания Ю. В. Гончаров
Секретарь собрания С.А. Гусак

Отчет об итогах голосования на годовом общем собрании акционеров
ОАО «Межрегиональная распределительная сетевая компания Урала»

На правах рекламы
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Свердловская областная универ-
сальная библиотека имени Белин-
ского отмечает юбилей.

Несмотря на обязывающий ста-
тус крупнейшей библиотеки регио-
на, слова «универсальная» и «науч-
ная» в названии и весьма почтен-
ный возраст, горожане всегда назы-
вают ее ласково-уменьши тельно — 
Белинка. И все потому, что при се-
рьезной репутации и гигантских 
объемах работы (в настоящее время 
в фондах библиотеки свыше двух 
миллионов единиц хранения, за год 
она принимает более 20 тысяч чита-
телей и около 200 тысяч посетите-
лей) Белинка не превратилась в объ-
ятый почтительной тишиной храм 
высокой науки, куда вход разрешен 
лишь посвященным. Она стала на-
стоящим общест венно-просвети-
тельским центром для желающих 
посетить лекции по искусству и на-

уке, выставки, концерты, фестива-
ли. Здесь одинаково рады знамени-
тому ученому и аспиранту, здесь 
звучат музыка и голоса современ-
ных поэтов, и программа меропри-
ятий на месяц вперед каждый раз 
удивляет. 

Библиотека родилась в резуль-
тате общественной инициативы 
граждан города, входивших в Об-
щество любителей изящных ис-
кусств. Члены правления обраща-
лись к землякам с просьбой жерт-
вовать книги, в местных газетах 
печатали приглашения помочь бу-
дущей библиотеке советами, тру-
дом, деньгами. Основу фондов со-
ставили дары Елизаветы Михай-
ловны Кремлевой (свыше двух ты-
сяч книг и журналов!), нотариуса 
Алексея Никифоровича Батмано-
ва, епископа Екатеринбургского и 
Ирбитского Христофора, акаде-
мика архитектуры Юлия Иосифо-
вича Дютеля, городского головы 

Гавриила Гаврииловича Казанце-
ва. Книги и деньги присылали жи-
тели не только Екатеринбурга, но 
и других городов России. Библио-
тека, которой дали имя Белинско-
го, была открыта 26 мая (7 июня) 
1899 года, в день годовщины смер-
ти «неистового Виссариона».

В послереволюционные годы 
Белинка спасла и сохранила со-
брания разоренных частных биб-
лиотек, в годы репрессий сотруд-
ники библиотеки смогли уберечь 
большую часть изданий, подарен-
ных основателями и первыми чи-
тателями. В Великую Отечествен-
ную с библиотекой щедро дели-
лись книгами эвакуированные в 
Свердловск известные представи-
тели творческой интеллигенции: 
кинорежиссеры Григорий Алек-
сандров и Иван Пырьев, нарком 
просвещения Надежда Крупская, 
народный артист СССР Ростислав 
Плятт, первый президент СССР  
М. С. Горбачев, старейшая ураль-
ская большевичка Анна Бычкова, 
скульптор Эрнст Неизвестный, 
художники Виталий Волович и 
Миша Брусиловский. О том, как 
все они оказались связаны с исто-
рией библиотеки, рассказывает 
открытая к юбилею выставка 
«Имена в истории Белинки». 

К своему 120-му дню рождения 
Белинка учредила Всероссийскую 

литературно-критическую пре-
мию «Неистовый Виссарион» — еже-
годный профессиональный приз 
для критиков, пишущих о литера-
туре ХХI века. Российское литера-
турное сообщество приняло иници-
ативу с воодушевлением, ведь до 
сих пор в России премии для лите-
ратурных критиков до всероссий-
ского масштаба не поднимались. 
Первое вручение состоится 7 июня.

— Как бы ни мчались годы, ценно-
сти в нашем коллективе непреходя-

щие, — говорит директор библиоте-
ки заслуженный работник культу-
ры Ольга Опарина. — Самоотвер-
женность и активность, вдумчи-
вость и любознательность, неорди-
нарное мышление и системный под-
ход как к рутинным, так и к творче-
ским задачам позволяют сотрудни-
кам Белинки создавать мощные 
проекты городского, регионально-
го и всероссийского значения.

Марина Порошина, 
Екатеринбург

Назначили новый срок
В квартирах уральских ветеранов 
заменили опасные газовые плиты

В МАЕ «Екатеринбурггаз» установил в квартирах ветеранов и нуждающихся пенсионеров 
23 новые газовые плиты, а с 2014 года газовое оборудование с истекшим сроком эксплуата-
ции заменили у 200 пожилых горожан. В Екатеринбурге 60 процентов из 370 тысяч плит от-
работали свой срок службы. Новое оборудование оснащено системой «газ-контроль»: в слу-
чае затухания пламени подача газа остановится, что позволит избежать утечки.

Магистральный подход
Скоростные «Ласточки» продвигают школьный туризм,  
а Детская железная дорога развивает интерес к инженерному делу

ПерсПектива

На вопросы о работе железнодо-
рожного транспорта в эфире радио 
«Эхо Москвы» в Екатеринбурге от-
вечают эксперты Свердловской же-
лезной дороги. Читайте текстовую 
версию программы на страницах 
«РГ».

На экскурсию — на «Ласточке»!

Холдинг РЖД активно занима-
ется возрождением железнодорож-
ного туризма. Появляются темати-
ческие поезда, туры через всю стра-
ну, маршруты выходного дня.

Недавно СвЖД презентовала но-
вый продукт для школ и летних 
оздоровительных лагерей.  Работа-
ет он так: часть вояжа — из области 
до Екатеринбурга — группа ребят 
совершает по железной дороге, на 
скоростных  «Ласточках». А в горо-
де их подхватывают специализиро-
ванные автобусы и профессиональ-
ные гиды. Первый опыт такого дет-
ского тура оказался весьма инте-
ресным.

15 мая группа школьников из Ка-
мышлова совершила туристичес-
кую поездку в Екатеринбург, где 
посетила Детскую железную доро-
гу (ДЖД) и технопарк «Квантори-
ум». Дети с комфортом добрались 
на «Ласточке» до станции Шарташ. 
Там юных путешественников уже 
ждали автобусы, предоставленные 
ДЖД, которые специально обору-
дованы для детских перевозок.

На малой магистрали в ЦПКиО 
им. Маяковского для ребят провели 
обзорную экскурсию, показали 
депо и подвижной состав, накорми-
ли обедом, а затем организовали 
мастер-классы по технологиям 
хайтек, виртуальной и дополнен-
ной реальности. В учебных помеще-
ниях ДЖД школьники погрузились 
в процесс организации движения 
поездов, после чего сами прокати-
лись по Детской железной дороге, а 
затем с интересом исследовали экс-
понаты уникального музея узкоко-
лейной техники. 

Поездка показала, что возмож-
ности инфраструктуры СвЖД, «Ла-
сточек», познавательные и проф-
ориентационные программы дет-

ской дороги могут успешно исполь-
зоваться для экскурсий по ураль-
ской столице. При этом дорога в со-
ставе комплексного турпродукта 
тоже становится частью экскур-
сии — ребятам показывают даже ка-
бину машинистов. Новый формат 
позволяет школьникам получать 
яркие положительные эмоции от 
знакомства с техникой, развивать 
интерес к инженерному делу.

Туристические группы по же-
лезной дороге перевозят с учетом 
всех требований безопасности. В 
электричках школьников сопро-

вож  дают сотрудники ЧОПов. Кро-
ме того, в отличие от перевозок ав-
тотранспортом, нет необходимо-
сти согласовывать такую поездку с 
ГИБДД. 

Немаловажно и то, что в вагонах 
«Ласточек» поддерживается опти-
мальный микроклимат, есть био-
туа леты и розетки для подзарядки 
мобильных устройств. География 
курсирования этих комфортных 
электропоездов планомерно рас-
ширяется. На постоянной основе 
они летают между Екатеринбургом 
и Нижним Тагилом, Кушвой, 
Каменском-Уральским, Кузино, 
Шалей и Талицей. По праздникам 
отправляются в Верхотурье и Се-
ров. Из Перми регулярно возят пас-
сажиров в Верещагино и до стан-
ции Кишерть через Кунгур. Так что 
у доступных туристических желез-
нодорожных маршрутов хороший 
потенциал.

Поезда на ДЖД  

стали ходить чаще

Кстати, удивительному аттрак-
циону для детей и взрослых в 
ЦПКиО им. Маяковского — Сверд-
ловской детской железной дороге — 
в 2020 году стукнет 60 лет. ДЖД на-
зывают малой магистралью, так 
как ее длина чуть больше трех ки-
лометров, а поездка длится около 
получаса. Но сколько радости и впе-
чатлений дарит она пассажирам! 

С 1 мая до конца сентября малая 
магистраль работает по летнему 

графику, поезда ходят чаще: в буд-
ни 15 рейсов, в выходные и празд-
ники — до 18. Первый состав еже-
дневно отправляется в 11.00.  

Как правило, сезон пассажир-
ских перевозок на всех остальных 
детских дорогах в нашей стране со-
впадает с летними каникулами и 
длится с 1 июня по 31 августа. Но в 
Екатеринбурге популярный ат-
тракцион в парке им. Маяковского 
после реконструкции работает 
круглогодично. 

На вокзале Екатеринбург-Детс-
кий теперь можно не только приоб-
рести билетик на поезд, но и посе-
тить выставку масштабных моде-
лей техники, сделанных руками де-
тей или перекусить в уютном буфе-
те. А на перроне, который находит-
ся на эффектной эстакаде, осмо-
треть уникальные экспонаты му-
зея узкоколейных железных дорог. 
Здесь выставлено несколько десят-
ков раритетов (паровозы, тепло-
возы, путевые машины, пассажир-
ские и грузовые вагоны различного 
назначения). Специалисты не прос-
то воссоздают первоначальный об-
лик техники, но и стараются приве-
сти ее в рабочее состояние. 

На заМетку

Каждый четверг в 16.45 и в субботу 
в 12.55 слушайте на радио «Эхо Мо-
сквы» в Екатеринбурге 91.4 FM про-
грамму о железнодорожном транс-
порте «Магистральный подход».

РЕКЛАМА 12+

Возможности инфраструктуры СвЖД 
успешно используются для экскурсий 
по уральской столице.
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Белинке — 120

кстати

С конца мая библиотека открыла сезон «Прогулок с Белинкой». Это просве-
тительский краеведческий цикл экскурсий по центральным улицам Екате-
ринбурга, которые проводит автор проекта краевед Анастасия Каримова. 
Участники прогулок могут не только по-новому взглянуть на уже знакомые 
уголки города, но и познакомиться с произведениями уральских краеведов. 
«Прогулки с Белинкой» проводятся бесплатно дважды в неделю. Место сбо-
ра — фойе 1-го этажа пристроя к главному зданию библиотеки. Время и 
маршрут уточняйте по телефону (343) 350-24-01. Каждый год Белинка выдает шесть тысяч новых читательских билетов.
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